

井尻小校報 しえんの輪・よりそう心！

令和2年3月発行 第12号 校長 高橋和弘

歴史に残る令和元年度もあとわずか！～卒業・進級間近～

今年も雪の少ない穏やかな冬でインフルエンザも少なくおさまり喜んでいたところ、新型コロナウイルスによる感染の拡大が大きな問題となり、情報の錯綜する混乱した事態となっています。島根県及び安来市は、当面県内に感染者が出ない限り臨時休業は実施しないとしています。予断は許しませんが、子どもたちにとって大切な年度末が、何事もなく無事に迎えらることを心から願っています。井尻小の令和元年度が終わりに近づいてきました

今は全校が「卒業式」「修了式」に向かって慌ただしい日々を送っています。

保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、今年度の教育活動も無事に終了しようとしています。本校の教育活動に、温かいご理解とご協力をいただきましたこと感謝申し上げます。

4名の新1年生を迎えてスタートした今年度でした。全校25名が大きなけがや病気もなく、今年度を終わられることをうれしく思います。青空運動会や学習発表会を始め、様々な行事や日々の学習の積み重ねが、子どもたちの大きな成長につながったことを今更ながら実感します。

2月末に市教委から定期的な訪問がありました。全校の授業の様子を見てもらいました。その中で私たちが今年1年間研究の柱にして取り組んできて願う姿としていた「学年別指導を中心にして子どもたちが主体的に学習する姿」を垣間見ることができ、成果を確認してもらいました。指導主事の先生からは、「1学期に訪問した時に比べて格段に成長しています。先生たちの取り組みの賜物です。」との言葉をいただきました。子どもたちと一緒に喜びたいと思います。

来年度は、どんな姿を見せてくれるのか今から楽しみです。そして、4名の卒業生は、井尻小を巣立ったことを誇りに思って中学校でも活躍してほしいと思います。

今年度も保護者、地域の皆様、1年間本当にありがとうございました！

最後の授業公開およびPTA総会ありがとうございました～2月参観日～



1、2年生は、生活科「おやつの食べ方教室」でした。おうちでのおやつの食べ方について学びました。

3、4年生は、学活「ブロックを積み重ねよう」でした。PCクロムブックを使っての学習でした。

5、6年生は、算数「プログラミング学習」でした。PCクロムブックを使って『プログル』という課題に取り組みました。

にこにこ学級は、教頭先生と算数の学習に取り組みました。

2月28日（金）は、今年度最後の授業公開日でした。たくさんの保護者の方にご来校いただきありがとうございました。どの学年も一人一人が、この1年間の成長をお見せすることができたと思います。

また、この日は最後のPTA総会がありました。妹尾会長様を中心にして井尻小PTA活動も無事終わることができうれしく思っています。本当にありがとうございました。来年度の新しい執行部も決まりました。どうかよろしく願いいたします。

お互いを大切に！一人一人の人権を見つめて！～人権標語を作りました～

- ◎みんなで いっしょに あそぼうのわ
- ◎ないてるこ たすけてあげよう しんせつに
- ◎ともだちに おもいやりをもとう
- ◎ありがとう すてきなところ つなごうよ
- ◎「すてきだね。」だれにもあるよ いいところ
- ◎こまっていたらね たすけあおう わたしてみよう 思いやりのプレゼント
- ◎通学の あいさつ元気 いい気もち
- ◎みんなちがうから いろんなアイデア 出るんだよ
- ◎助け合う クラスはいつも 明るいね
- ◎もし人が きずついたなら 助けたい
- ◎まよったら 教えてくれる 友だちが
- ◎友だちが ないていたなら 助けるよ
- ◎あいさつは ぼくもみんなも 気持ちいい
- ◎おとしより どうぞとせきを ゆずろうよ
- ◎助け合い みんなの心 あだやかに
- ◎助け合い みんな楽しい わたしの学校
- ◎助け合う 心があれば うれしいよ
- ◎ありがとう たくさん言うと 気持ちいい
- ◎いやだからって 人の差別は やめようね
- ◎べんきょうは むずかしいけど たのしいよ
- ◎思いやり 集まるからこそ にこやかに
- ◎やさしさは いつもどこかに持っておこう 差別やいじめ すぐに塵箱
- ◎差別はゴミ箱に 思いやりは心の中に 入れておこう
- ◎考えよう 人の気持ち 心のつながる一歩かも
- ◎やさしさは 集まるからこそ あたたかい

- 1年 きむら あすか
- 1年 つぼくらゆうた
- 1年 ながお ひな
- 1年 わだ あやか
- 2年 赤名 りり
- 2年 花田 ゆう生
- 2年 山岡 希
- 3年 伊豆名美奈
- 3年 池田 出流
- 3年 山岡 遥
- 3年 山岡 美友
- 3年 妹尾 心南
- 4年 秋間 創介
- 4年 坪倉 結泉
- 4年 種平 ゆな
- 4年 門脇 亜実
- 4年 和田 夏音
- 5年 門脇信之介
- 5年 妹尾 心暖
- 5年 妹尾 望暖
- 5年 花田 晃希
- 6年 赤名 尊羽
- 6年 遠藤 麻央
- 6年 遠藤 理央
- 6年 門脇 拓夢

「お世話になった皆さんへありがとうの会」～給食も一緒に食べました～



【麻央さんが進行してくれました】

【プレゼントわたし】

【にぎやかな会食になりました】

6年生は、今年も「卒業サクスプロジェクト」と称して卒業に向けた取り組みを進めてきました。その中で「お世話になった地域の皆さんを招待して感謝の気持ちを伝えて一緒に給食を食べよう」という気持ちで『ありがとうの会』を計画しました。稲作の会や明朗会を始め、クラブや総合的な学習、読み語りでお世話になった様々な地域の皆さん20名を招待しました。当日は、18名の参加をいただきました。

当日は、まず1年間の中でお世話になった学習の様子をスライドで紹介していきました。地域の皆さんにも思い出していただけたと思います。児童やお客さんに6年生がインタビューして回り、それぞれの学習での思い出や感謝の言葉が聞かれました。また、お客様一人一人に5、6年生が作ったプレゼントのコースターも渡しました。

その後、給食を一緒に食べ楽しい一時を過ごしました。計画し進行してくれた6年生、来校いただいた皆さんに感謝、感謝です。

児童会も次の年へと引き継いでいきます～後期児童総会～



★質問の仕方、意見の述べ方、答え方などひとつひとつのやり取りからも子どもたちの成長を感じました。ほぼ全員がめあてを達成できました。

3月5日（木）後期児童総会が開かれました。後期の各委員会の活動の反省が発表され、質問や意見がたくさん出ました。（めあては、「一人1回は質問や意見を発表する」でした。）

〔各委員会のめあての反省〕

○さわやか委員会：活動を通して学校を明るくさわやかにすることができました。「きらりと光った井尻っ子」やスリッパそろえを続けてほしいです。

○まなブック委員会：活動を通してみんなが本を借りに来てくれました。貸出冊数目標を3000冊にしてほしいです。

○元気モリモリ委員会：元気モリモリ祭りなどみんなが元気に運動してくれました。計画的に頑張ってください。

4月からは一緒に食べる給食だよ！～こども園年長児給食試食会～

2月14日（金）来年度1年生になるこども園井尻の年長児さん3名を招いて給食試食会を行いました。当日は、担任の古木先生と神門先生と一緒に小学校の給食やその雰囲気をしっかり味わって食べる事ができたと思います。3人とも完食でびっくりしました。4月からは、通う小学校はそれぞれですが、毎日このようにして給食を食べます、おたのしみに。



たくあん完売しました!皆さんお買い上げありがとうございました!

授業公開日に併せて1年生と妹尾望暖さん、心暖さんが、たくあん販売を行いました。1年生が9月から育てた大根を使って漬けていたたくあんが出来上がり、二人の5年生が手伝ってくれて販売に至りました。

当日は、保護者の皆さんや先生方に買っていただきました。おかげさまで完売でした。売り上げは8000円以上でした。「おいしかった」という感想もたくさんいただきました。売り上げでおいしいものを作って食べる予定です。

ご協力いただき本当にありがとうございました。



試食もしてね。
お買い上げありがとうございました。

今回は、6年生が紙芝居を読んできました！ ～全校ペア読書～

1年間取り組んできた読書指導の「ペア読書」ですが、2月19日は、6年生4人が各ひば班の下級生たちに紙芝居を読んできました。紙芝居の読み聞かせという少し難しいことに挑戦した6年生でしたが、とまどいながらも一生懸命読みながら1枚1枚めくっていきました。見入り、聞き入る下級生たちの表情もとてもうれしそうで井尻小の子どもたちの絆を感じることができました。



スローガン:「6年生に感謝の気持ちを伝えて

中学校でもがんばれる会にしよう！」～6年生を送る会～

3月5日(木) いよいよ6年生を送る会の日を迎えました。新型コロナウイルスの関係でできるかどうか心配でしたが無事当日を迎えました。今年は、お客さんは保護者のみなさんのみでしたが、和やかに楽しく開催することができました。

3, 4, 5年生が、自分たちで動いて進行運営してくれました。とても頼もしく感じました。オープニングは、6年生がステージから一人一人登場しました。「6年生に挑戦」のコーナーでは、1, 2年生はクイズで、3, 4年生は缶積みで、5年生は、ボーリングで、先生方はピンポンリレーで6年生に挑戦しました。とても名勝負ばかりでした。「思い出のアルバム」では、4人が1年生の頃からのヒストリーが紹介され、先生方からは「パプリカ」の歌と踊りが披露されみんなで盛り上がりました。

6年生は、自分たちが1～5年生だったころのエピソードを劇に見せてくれたり、自分の得意なことを披露したりしてくれました。笑いもあり、「さすがー」という声もあがりました。

あっという間の2時間でした。めあてだった「みんなが笑顔で楽しめる6年生を送る会にしよう」をしっかりと達成できたすばらしい会でした。ご来場いただいたありがとうございました。

送る会が終わるといよいよ卒業式です。立派な巣立ちを見送りたいと思います。



3・4月の主な行事予定

| | | | |
|----------|------------|---------|------------|
| 3月13日(金) | 第3回マラソン会 | 4月8日(水) | 着任式・始業式 |
| 19日(木) | 卒業式 | 9日(木) | 入学式 |
| 24日(火) | 修了式・離任式 | 16日(木) | 全国学力調査(6年) |
| 25日～4月7日 | 学年末・学年始休業日 | | |